"Das WO-DE-Seminar hat mir gut gefallen, da der Seminarleiter es wunderbar verstanden hat, seine Trainingseinheiten mit viel Witz und Humor zu präsentieren und die Kinder für seine Sache zu begeistern. In einer angenehmen Atmosphäre wurden den Kindern verständliche und sehr effektive Verteidigungsstrategien vorgestellt - mit vielen Beispielen angereichert.

Die gelungene Balance zwischen aufmerksamem Zuhören und aktiven Übungseinheiten kam dem kindlichen Bewegungsdrang sehr zugute.

Alles in allem war dieses Seminar sowohl für die Kinder als auch für die Erwachsenen eine echte Bereicherung.

Mein Vorschlag: Diese Art von Sicherheitstraining sollte zum Standartprogramm einer jeden Schule gehören."

Mutter von F. (11) und L. (6)